
ACTA NUMERQ OrHO (R)

Reunidos en la Sala de Cabildos del Palacio Municipal en la Ciudad Puerto de Roatan, Islas de la

Bahla. para cclcbrar previa convocatoria sesidn ordinaria de la Honorable Corporacion

Municipal, cuando son las dos de la tarde de la tarde {02:00 pm) de la tarde del dia Lunes

nueve (9) de Abril del ano dos mil dieciocho (2018), contando con la presencia del Honorable

Alcalde Municipal: JERRY DAVE HVNDS JULIO, La Vicealcalde VALERIE NICOLE

BRADY y Ids honorables regidores: RAYMOND S CIIERINGTON, OTiONIEL LOPEZ,

DAVID ANTONIO BARAHONA, NIDIA P. HERNANDEZ, LNGRID ROSALES CRUZ,

NORMA MARIA TORRES, DELVIN MARIIN MERINO, RULLY RAMON

SIGUENZA. CURBY WARREN DORN ANDY EBANKS, y Los Miembros de la Comision

Ciudadana de Transparencia: GUSTAVO ARRIOLA, y la sccretaria Municipal MYRIL

YANNELL BROOKS, quien da fe del desarrollo de la siguiente Agenda: 1) Comprobacion del

Quorum, 2) Oracion. 3) Modificacion de Fianzii. 4) Modificacion Presupuestaria de salaries a

Dietas) 5) Aprobacion para aumento de gastos de reparaciones de volquetas.- 6) Convenio de

Bomberos.- 7) Otorgamiento de Permiso de Operacion. 8) Invitacion a Mallorca, Congreso

Smart lsIands.-9) Bica (Residuos solidos) 10) Convenio con la Policia Nacional, II) Cierre de

sesion." Punto uno.- I) Si hubo Quorum,- 2) Oracion por el regidor Otoniel Lopez,- Punto trcs.

3) Modificacion de Fianza.- La Secretaria Municipal pidid a la Honorable Corporacion

Municipal la Aprobacion y Ratificacion del acta numero siete a la vez hizo la interrogante al

picno corporalivo si tenian alguna reconsideracidn,- La regidora Ingrid manifesto que ella no

habia aprobado lo de las dietas en el punto numero seis (6) del acla siete y no levanto la mano en

scnal de aprobacidn, Punto tres : A) El sefior Alcalde propone a consideracion de la Honorable

Corporacion Municipal un salario mensual de (Ips 30,000.00) TREINTA MIL LEMPIRAS

para la vice Alcaldesa, ademas manifesto el Alcalde que la Vicealcaldesa de la Corporacion

anterior devengaba un salario mensual de CUARENTA MIL LEMPIRAS (40,000.00lps), LA



HONORBALE CORPORACION MUNICIPAL POR UNANTMTOAD DE VOTOS DIP

FOR APROBADO Y RATIFICADO LA CANTIDAD DE TREINTA Mil. LEMPIRAS

como salario mensual para la Vice Alcaldesa Funto tres 3) Modificacidn de Fianza; Se

Aprobd y se Ratified por el Alcalde y todos los regidores presentes la modlficacldn de la

Fianza de quince mil doscientos a diecisdis mil lempiras.-Punto cuatro (41 Modificacidn

Fresupuestaria Fianza.- SUSY ORELLANA no somos entes fiscalizadoras RECOMIENDA

cambiar la cuenta linica pagadora a otro banco a otra banco y empezar desde cero para qud la

CUT actual se valla limpiando y no estar haciendo tanto movimientos pedimos un punto de acta

ya que asi nos los pide contaduria general de la Republica derechos humanos siempre nos pide

un punto acta ya que se necesita hacer en el sistema, y que no se va hacer ningun cambio de plata

ni tampoco transferencia , es para salud contable de la Municipalidad, y que lo unico que se

pagaria la planilla, y recomienda que no mandaran depositar tanto dinero y si se necesita pagar

planilla solamente se haria un traslado, no se va a pagar por medio de sueldos y salaries si no una

dieta, presupuestariamente en el 2018 se dej6 presupuesto a dietas si no que todo quedo en

sueldos y salaries entonces se va a debitar sueldos y salaries y se va a acreditar a dietas,

quedando el mismo valor Se Aprueba v se Ratiflca nor el Alcalde v todos los regidores

presentes el cambio de la cuenta CUT en la Herramienta SAMI de la cuenta No..

301350039 de Bac a la cuenta No. 304102-4432 de Banco Davivienda.- La licenciada Susy

sugirid a la Honorable Corporacidn Municipal a que se trabaje con contabilidad y el nuevo

auditor y exigir el nuevo y que este actualizado para que los estados financieros estdn contables,

el Senor Gustavo Arriola pregunta si el inventario esta revaluando. Con algiin porcentaje el

sefior Alcalde responde que no, que se estd tratando de ver que es lo que tenemos. Funto cinco

(5) Aprobacion de aumento de gastos para las reparaciones de volauetas.- Quedo

Aprobado v Ratificado el aumento de eastos de reparaciones de volauetas. Quedando

pendiente enviar el total del gasto punto seis (61 Convenio de Bomberos: el regidor DORN

EBANKS, manifesto En el convenio hay una copia en donde ellos tienen el compromise donde

hay un porcentaje nosotros nos opusimos y vino un representante de secretaria y gobemacion y

nos presentar ir instrucciones del poder ejecutivo que teniamos bajo ese convenio no habian

opciones y le solicitamos a ellos se utilizara una partida para rescate aereo como evacuaciOn

medica y se les puede exigir a ellos que parte de ese dinero quedo para efecto de lectura para la














